



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2024
BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

1.	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS	5.	BANTEN RAYA
3.	KABAR BANTEN ✓	6.	

JANUARI	MEI	SEPTEMBER	2024
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
MARET	31 JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

Temuan BPK Belum Diselesaikan

CILEGON, (KB).- Sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD) di Lingkup Pemerintah Kota (Pemkot) Cilegon dikabarkan belum menyelesaikan masalah yang menjadi temuan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

Karena itu, Inspektorat Kota Cilegon meminta OPD tersebut agar segera menyelesaikan permasalahan tersebut, dalam tenggat waktu 60 hari. Namun kenyataannya beberapa OPD belum menindaklanjuti temuan BPK tersebut dalam waktu yang sudah ditentukan.

"Waktu 60 hari sudah lewat, tapi faktanya mereka belum semua selesaikan temuan BPK," kata Kepala Inspektorat Kota Cilegon Mahmudin, Selasa (30/7/2024).

Ia mengingatkan, jika suatu saat ada sesuatu yang berkaitan dengan temuan itu, mohon maaf itu menjadi tanggung jawab OPD dan pihak ketiga yang terkait.

Saat ditanya mengenai apa saja temuan yang sudah berproses. Ia mengatakan, ditemuan soal infrastruktur. Di mana sebelumnya terdapat temuan berkisar Rp 900.000.000.

"Adapun Perkim (Dinas Perumahan dan

Permukiman) juga sudah berproses, walaupun itu belum 100 persen. Tapi intinya sudah ditindaklanjuti," tuturnya.

Menurut dia, hingga per minggu kemarin, pihaknya telah mendapatkan pengembalian setidaknya 30 persen dari total Rp 1,2 miliar.

"Baru 300 juta per minggu kemarin. Kami terus menagih karena kami terus diminta oleh BPK. Makanya tugas kami mengingatkan, mudah-mudahan selesai," katanya.

Sementara itu, persoalan temuan administrasi, menurut dia, sudah ditindaklanjuti dengan persentase di atas 80 persen. Termasuk persoalan temuan ganti rugi, menyangkut materi terkait infrastruktur sudah dalam proses.

"Terkait dengan temuan ganti rugi, yang menyangkut materi, terkait dengan infrastruktur misalnya PUPR, itu sudah berproses," ujarnya.

Ia mengimbau, seluruh OPD terkait adanya temuan pengembalian, temuan administrasi, ganti rugi, dan lain sebagainya untuk segera dituntaskan.

Menanggapi hal tersebut, Wali Kota Cilegon Helldy Agustian melakukan rapat untuk mendiskusikan dan pengarahan terkait masalah tersebut.

"Tapi kan ada progres, ya tidak harus semuanya 60 hari selesai. Memang kita lagi proses ya, kita lihat lagi, kita nanti rapatkan," ucapnya. **(Ayu Mujiyanti)*****